



## BIROKRASI

# Terobosan Pelayanan Publik

WAKIL Bupati Mempawah, H Muhammad Pagi menuntut Aparatur Sipil Negara (ASN) tidak hanya terpaku pada kegiatan rutinitas belaka. Melainkan mampu berinovasi dan membuat terobosan baru dalam upaya peningkatan kualitas pelayanan publik di Kabupaten Mempawah.

"Pemerintah daerah dituntut untuk terus berpacu dengan perkembangan zaman. Segala bentuk pelayanan publik harus terus maju dan berkembang dengan memanfaatkan teknologi. Agar memberikan kemudahan bagi seluruh lapisan masyarakat," tutur Wabup saat memimpin apel gabungan dilingkungan Pemerintah Kabupaten Mempawah, Senin (10/6) pagi di Halaman Kantor



H. Muhammad Pagi

Bupati Mempawah.

Wabup mengungkapkan, belum lama ini Pemerintah Kabupaten Mempawah mencatatkan prestasi membanggakan. Yakni prestasi dibidang keuangan dengan memperoleh penilaian Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) terhadap pengelolaan keuangan daerah pada tahun anggaran 2018 lalu.

"WTP merupakan opini tertinggi atau terbaik dalam proses pengelolaan keuangan daerah. Maka, kami sangat bersyukur dan bangga atas pencapaian kerja seluruh ASN Pemerintah Kabupaten Mempawah," ucapnya.

Wabup mengatakan, keberhasilan pencapaian terbaik dibidang pengelolaan keuangan tersebut tidak lepas dari peran aktif dan kerjasama seluruh perangkat daerah Pemerintah Kabupaten Mempawah.

"Atas nama Pemerintah Kabupaten Mempawah, saya mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada seluruh perangkat daerah yang telah bekerja keras dan membuktikan diri mampu bekerja maksimal hingga meraih prestasi membanggakan," ujarnya.

Untuk itu, Wabup mengingatkan agar prestasi yang telah dicapai agar terus dijaga dan dipertahankan dimasa mendatang. Agar, pengelolaan keuangan daerah Pemerintah Kabupaten Mempawah terus mendapatkan predikat terbaik pada tahun-tahun anggaran kedepan.

"Jadikan prestasi ini sebagai cambuk dan motivasi untuk terus menjaga reputasi maupun kinerja bidang pengelolaan keuangan daerah. Dan terpenting, prestasi ini dapat ditularkan kepada bidang-bidang lainnya. Khususnya yang menyangkut pelayanan publik," harapnya mengakhiri. *(wah)*